

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0084/2015</b>	

# Anfrage

Walk, Raymond  
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Ortshaus Stregda "Stroh"</b>

## **I. Sachverhalt**

Seit 2009 wird mit großem ehrenamtlichem Engagement das letzte verbliebene kommunale Gebäude auf dem Sportplatz in Stregda saniert.

Dafür setzte der Ortsteilrat alle Gelder aus dem Repräsentationsfond sowie dem Investitionsfond für den Kauf notwendigen Materials (z. B. Dachrinnen) ein.

Der Bauzustand des Gebäudes, das zu DDR-Zeiten nicht sonderlich solide errichtet worden war, ist trotz aller dieser Anstrengungen nach wie vor außerordentlich sanierungsbedürftig. Dach, Fundament und Außenwände bedürfen der grundhaften Erneuerung.

Da es in Stregda keinen Saal bzw. größeren Raum Stregda mehr gibt, finden die Versammlungen der Vereine sowie deren Feiern im Stregdaer Ortshaus – liebevoll – „STROH“ genannt, statt.

Die Ausstellung der Kleintierzüchter – ihr Jahresevent, die Jahresversammlung der hiesigen Feuerwehr sowie die Weihnachtsfeier der Stadt-Feuerwehren aus Eisenach, eine Bastelgruppe der Seniorinnen, eine Frauen-Kleinsport-Gruppe, die Blasmusiker Stregda, sowie der Jugendclub plus keine geringe Anzahl von Privatfeiern finden hier statt. Die Vereine richten auf dem Sportplatz bzw. daneben das Oster- und Martinsfeuer sowie die Kirmes aus. Es findet alljährlich das Fußballturnier der Vereine sowie Veranstaltungen/Training der Feuerwehr statt.

Natürlich ist das auch der Versammlungsort des Stregdaer Ortsteilrats und auch das Wahllokal für Stregda.

## **II. Fragestellung**

1. Welche Planungen zur Sanierung des Ortshauses Stregda gibt es seitens der Stadtverwaltung?
2. Wann ist mit dem Beginn der Sanierungsarbeiten zu rechnen?

Walk, Raymond  
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion